
 
Verbale della riunione del 20-07-2016 

La Consulta di San Fiorano si è riunita al completo in data 20-07-2016 presso la sede della Ghiringhella.  

Di seguito i principali argomenti trattati: 

Sicurezza 

Visti i ripetuti fenomeni di furti agli anziani, vorremmo chiedere al Comandante della Polizia le statistiche dei reati 

più comuni su tutto il territorio comunale al fine di mettere in atto una campagna di sensibilizzazione per prevenire 

tali odiosi episodi. 

Igiene e Decoro Urbano 

1. Cestini dei rifiuti in strada: visto che alcuni concittadini si ostinano a gettare la spazzatura domestica nei cestini 

urbani, vorremmo concordare con l’amministrazione delle azioni di disincentivo. Possiamo avere l’ordinanza 

comunale che regola l’utilizzo di questi cestini pubblici? Si può far scorrere un richiamo al rispetto delle regole 

sugli schermi a rotazione? Si possono modificare quelli ad apertura tonda con delle grate? 

2. Servizi igienici dietro al mercato di San Fiorano: la loro gestione appare carente, vorremmo porre l’accento sula 

necessità di una migliore manutenzione e pulizia. 

3. Deposito comunale di materiale dietro la cooperativa La Speranza: anche qui la manutenzione lascia a 

desiderare, trattandosi di un deposito gestito dal comune magari si può fare pressione sugli addetti per una 

migliore manutenzione dell’area.  

4. Angolo via dei Mille - via Dante Alighieri: abbiamo avuto aggiornamenti dall’ass. Natalizi sul cambio di 

destinazione dell’area e l’intenzione del privato di venderla a un’impresa edile, ma per l’immediato chiediamo 

nuovamente un intervento per bonificare la zona. Inoltre un palo della luce in mezzo al marciapiede ostacola 

notevolmente il passaggio. Foto allegate. 

Viabilità 

1. Per chi si immette su via Sanzio da via Cellini, la svolta a sinistra è molto pericolosa data la prossimità del 

sottopasso che riduce la visibilità. Possiamo installare uno specchio sulla parte opposta? Foto allegata. 

2. Per raggiungere la stazione FS da Cascina Recalcate basterebbe un minimo intervento per creare una pista 

ciclopedonale che esca su via Lamormora. 

3.  Inoltre l’attraversamento pedonale in quel tratto di viale Risorgimento è piuttosto rischioso. Torniamo a 

chiedere degli interventi che limitino la velocità su tutto questo viale. 

4. Esiste un calendario dell’asfaltatura delle strade? Quella di fronte al Mirasol è ormai allo stremo … 

Aree Wi-Fi pubblico 

In giro ci sono dei cartelli che indicano la copertura wi-fi ma in realtà la copertura non c’è. Possiamo avere visibilità 

del progetto wi-fi nella sua interezza, per capirne l’obiettivo?  

 

Il Sig. Paolo Motta ha scritto una lettera alla Consulta, che alleghiamo per inoltro agli uffici competenti. 

 

Allegate le foto citate 

 

 



 

Via dei Mille angolo via Dante Alighieri 

 

                    
 

 
 

 

 
 

  

Immissione da Via Cellini su Via Sanzio, in 

giallo il punto pericoloso dove servirebbe 

uno specchio. 

In rosso il tracciato della 

auspicata pista 

ciclopedonale, in giallo il 

passaggio pedonale 

pericoloso su Viale 

Risorgimento. 



 


